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会 議 録 

会 議 名 令和６年度第３回東浦町景観まちづくり委員会 

開 催 日 時 
令和６年 12月 18日（水） 

午前 10時から 10時 20分まで 

開 催 場 所 東浦町役場 西会議室 

出 席 者 

委 員 

生田京子氏（委員長）、内藤明綱氏(副委員長)、米澤

貴紀氏、梶川幸夫氏、戸田重雄氏、万木和広氏、青山

佳子氏、日髙啓量氏、尾崎理子氏 

事務局 
棚瀬都市整備部長、川瀬都市計画課長、新美都市計

画係長、水野主査 

議 題 

（公開又は非公開の別） 

１ 議題（公開） 

（１）まち歩きについて 

傍聴者の数  ０名 

  議 論 内 容 

（ 概 要 ） 
議題の議論内容については、別紙のとおり 

備 考 
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議題 

事 務 局：議題（１）まち歩きについて 

       前回会議のご意見を踏まえた実施内容について報告する。開催日は令

和７年３月２日（日）とし、雨天の場合は３月９日に延期する。集合と

振り返りは西会議室で行う。２月から募集開始し、広報、ホームページ、

各ＳＮＳ、チラシ等でＰＲしていく。 

定員について、前回多くのご意見をいただいた。説明しながらのまち

歩きになるため 10 人程度を想定しているが、10 人を超えても基本的には

受け付ける予定である。ペアや家族での参加も可とする。 

おやつについては、今回のまち歩きエリアにちなんだもので検討中で

ある。「普段見ている東浦の地形や景観を楽しむ」、「良さを再発見する」と

いう目的から、参加は町内在住・在勤の方に限らせていただく。 

当日は、受け付け、概要説明、まち歩き、振り返り、アンケート回収・

解散という流れになる。ルートについては、前回会議でご説明したものを

基に調整中である。まち歩きを開催した後は結果をご報告させていただ

く。 

委 員 長： 議題（１）についてご意見・ご質問を伺う。 

委   員： まち歩きの途中でゲーム等を入れると見方がさらに変わるのではない

か。また、季節が冬なので稜線が見えて良いと思うが、例えば新緑の時

期の風景はイメージしにくい。写真や絵で他の季節のバージョンも紹介

してはどうか。 

事 務 局： 途中でおやつを食べながら交流するような時間を設ける予定がある。

他の季節の紹介については、参考とさせていただく。 

委   員： 一番のアピールポイントはどこか。 

事 務 局： 「根と狭間」が感じられる場所がアピールポイントになる。また、屋

敷のまち並みもポイントの一つである。 

委 員 長： 当日、写真も含めたマップ等の資料があるとよい。 

委   員： 最後の振り返りは、参加者が何を得たか、という内容が中心になるの

か。次回開催についてのフィードバックもあると、今後の発展に繋がる

のでぜひ次回についての意見も聞いていただきたい。 

事 務 局： 次回についての意見は、アンケートの中で聞く予定をしている。 

委   員： アンケートではなく、振り返り時のみんながいる場で聞きたい。 

委   員： 「あぐいの美塾」のような振り返りをやりたいと考えていた。写真に

対して思ったことを言葉にして発表し合い、それぞれが同じ道を歩いた

のに違うことを思っていたということを共有できるのが一番重要であ

る。回を重ねたら、住民の側からの言葉が蓄積されて「東浦の美の基準」

のようなものになるのでは。景観計画は専門家が作ったものを提示して

いる感じが否めないので。まず１回目はそういう思いでいる。それぞれ
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が感じたことを、言葉に見立てていくことを伝えていきたい。 

委   員： 応募の段階でそれがわかるように募集しないと、普通のまち歩きイベ

ントだと思われる。 

委   員： 伝えすぎると重いな、と思われてしまいそう。ちょうどいい感じで関

心を寄せたい。 

景観コンテストのアンケート結果を見ると、広報や学校からの案内で 

知った人が大半だった。LINEのように直接送られてくる形だと大きいと

思う。LINEの担当部署と工夫してＰＲをしていってほしい。 

委 員 長： イベントの後に配る、認定バッジみたいなものはないか。「○○メンバ

ー」のように、そのメンバーになった感覚になれるような、そういうニ

ュアンスが伝わる題目にしてもよい。メンバーになり、共通のマークを

希望する人が各々で使用したりする事例が実際にある。何かマークがあ

ってもよいのでは。 

委   員： 観光協会に東浦検定みたいなものが無かっただろうか。もしあれば、

関連づけられると手っ取り早いかもしれない。 

委 員 長： まずは１回目なので、徐々に検討していければと思う。 

委   員： 町内在住・在勤の方に限るのは、町外の人はだめだと認識してしまう

のであまり書かない方がいいのでは。外部の人の目線が対話に入るとよ

いと思う。当たり前の風景を意識化してくれるのは外部の人なので、検

討していただきたい。 

委 員 長： 応募多数の場合は一定数町内の方を優先し、町外の方ばかりにならな

いようにするという書き方はどうか。検討ください。 

 

事 務 局： これを持ちまして令和６年度第３回東浦町景観まちづくり委員会を閉

会とする。ご協力ありがとうございました。 

 

以上 

 


